

Unterscheiden sich die Bedürfnisse der Patienten einer psychiatrischen Institutsambulanz von denen einer Praxis eines niedergelassenen Arztes / Psychiaters?

Referent: Stefan Brauer, Oberarzt KRH Langenhagen, Institutsambulanz Königstraße, Hannover

JA – Eulen nach Athen

Welche Psychiatrischen Institutsambulanzen (PIA) gibt es in der Region Hannover:

- MHH
- Wahrenndorff
- Burgdorf-Klinik, Rinteln
- Wunstorf / Nienburg
- Langenhagen

Es gibt keine forensisch-psychiatrische Institutsambulanz in der Region Hannover.

Auftrag der PIA:

Eingebettet in ambulante Versorgung und Sozial-Psychiatrische Dienste, geht es vorwiegend um die Behandlung schwerst Erkrankter.

TK und stationäre Behandlung, Überleitung und Nachsorge bis zur ambulanten Behandlung.

Sozial-Psychiatrische Dienste und PIA > aufsuchende Hilfe, aber Zeit!!

Aufstellung und Angebot der PIA Königstraße in Hannover-Mitte und Langenhagen:

- ÄrztInnen / PsychologInnen
- SozialarbeiterInnen (PIA 2 arbeitet mit dem Bahnhof zusammen) und Herr Mehnert ist im Bereich Obdachlosigkeit tätig
- Spezialtherapeutinnen gibt es nur im Krankenhaus

Als weiteres Angebot gibt es Ergotherapie am Schwarzen Bären in Hannover-Linden.